

# Calendario de la Guerra Espiritual - 8 de octubre / 13 de octubre

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Octubre 7, 2020](#)

La historia del Satanismo durante siglos, tal como la han experimentado los Satanistas, ha sido una historia de persecución, desempoderamiento e injusticia. Esta historia ha estado oculta en gloria, misterio, belleza y poder oculto que pocos pueden entender.

A pesar de todas y cada una de las fuerzas opositoras y ataques, el Satanismo logró sobrevivir tanto a la crueldad del Cristianismo, el Islam y los Judíos. La belleza más elevada de Satán actuó como una fuerza tanto de atracción como de miedo que atrajo a los corazones decentes al Satanismo, y repelió a muchos que estaban podridos.

En el lapso de una historia llena de antagonismo, aquí estamos de nuevo, de ser brujas dispersas, solitarias, e individuos solitarios perseguidos, como parte de algo que nos pertenece a todos, y como una fuerza unida.

Los Dioses nos miran con felicidad en nuestra gran oportunidad de exigir justicia espiritual, después de tanto tiempo. Tenemos la oportunidad y los medios para hacerlo.

No es un eufemismo decir que todos los satanistas anteriores y la gente de los Dioses de todos los eones en el pasado nos están mirando ahora.

La bruja secreta que fue quemada por practicar las artes de sus ancestros, el alquimista que fracasó en su trabajo porque fue masacrado por la iglesia, el científico que fue quemado por su verdadero conocimiento, la reina que fue calumniada y su memoria eliminada, el rey que vio a su reino hundirse en el sufrimiento y la decadencia debido a las obras del enemigo - todos ellos nos están mirando ahora.

Aún así, ser un "satanista", o un seguidor de los Dioses, sigue siendo una cuestión de escrúpulos. Los mismos que antes eran vistos como portadores de bendiciones, y bendecían este mundo, ahora son vistos como portadores de maldiciones. Todo esto a causa de mentiras y calumnias, y nada más.

El enemigo no podía progresar de otra manera. Ellos sabían que era necesario ocultar la belleza detrás de profundas nubes de color gris, y cargar las estrellas de nuestros Dioses en la conciencia del hombre. Sólo a través de estas nubes pueden reinar. Porque ¿quién ha visto a los Dioses y no se le ha conmovido el corazón?

Y sin embargo, Asmodeus mencionó la brevedad de su período de gobierno. Su profecía y amenaza a los condenados se está cumpliendo. Mientras que muchos están perdidos en lo que es temporal, los Dioses pueden ver mucho más allá de esto. "Corta será tu tiranía sobre nosotros".

Todo esto ha durado una temporada, y antes de esta hubo muchas otras, mejores y más brillantes.

Hemos pasado por muchas batallas y vendrán más. De hecho, luchar puede parecer a veces una carga, pero para los que son guerreros curtidos,

comprenden que no hay cansancio en luchar por lo que es justo. Un guerrero mide sus fuerzas, conoce sus límites y sigue adelante para superarlos. Uno entiende que a través de esto, está avanzando y superándose a sí mismo...

Uno debe pensar en esta oportunidad de luchar como una oportunidad de superarse a sí mismo y de fortalecerse. Una oportunidad que no muchas almas tienen ahora.

Los satanistas antes solo tenían la opción de no hacer nada. La soledad, la falta de conocimiento y la oscuridad eran prohibitivos. Ahora, podemos luchar y avanzar. Esta oportunidad ha sido esperada durante siglos enteros, y no debe ser subestimada o descartada. El crecimiento que surja de ella afectará a este mundo durante siglos. Hay que aprovechar esta oportunidad al máximo.

Esta vez hemos hecho un progreso maravilloso.

Por supuesto, el enemigo ha contraatacado, y ciertamente se han producido daños. Sin embargo, el resultado de esto es que la bestia del enemigo se está debilitando. Cada RTR los desintegra más y más.

Nuestra voluntad se está imprimiendo en este mundo, y a nuestros Dioses se les está concediendo su gran entrada. Progresivamente, pero con certeza, se manifestarán más y más, hasta que el enemigo y su influencia se reduzcan y desaparezcan.

Ahora estamos en medio del enemigo Sukkot. Abajo estará el horario. Principalmente, este horario solo contendrá el Ritual de Protección de JoS y el RTR Final.

Hemos hecho un excelente trabajo antes de eso. Tenga la seguridad de que los Dioses son conscientes de lo que muchos han sufrido, y usted será restaurado a estar bien. Limpio, vacío, la protección es obligatoria.

Estos son 5 días para finalizar nuestro trabajo por ahora.

-Fechas.

8 Octubre - RTR Final ( Completo), Ritual de Protección JoS

9 de Octubre - RTR Final , Ritual de Protección de JoS

10 Octubre - RTR Final , Ritual de Protección de JoS

11 de octubre - RTR Final (Completo), Ritual de Protección de JoS

12 de octubre - RTR Final (Completo), Ritual de Protección de JoS

13 de octubre - RTR Final, Ritual de Protección de JoS

RTR final:

[https://www.satanslibrary.org/Rtrs/RTR\\_English.html](https://www.satanslibrary.org/Rtrs/RTR_English.html)

Ritual de protección de JOS

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/Protecci%C3%B3n%20de%20JoS.pdf>